

## **LA GRANDE LUMIÈRE DE SA VENUE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 15 octobre 1989*

*Villavicencio, Meta, Colombie*

Il vient à Sa Seconde Venue pour rassembler tous les élus. Et Il, à Sa Venue, apporte ces théophanies, ces corps théophaniques de la sixième dimension ; Il rassemble ces théophanies. Et avec le Message qui correspond au rassemblement de ces théophanies sont rassemblés tous les propriétaires de ces corps théophaniques.

Pour cette raison, la théophanie de chaque enfant de Dieu répondra à l'appel de Dieu, et conduira chaque enfant de Dieu, et le gardera de tous les dangers terrestres, tous les dangers spirituels.

Elle gardera les enfants de Dieu. La théophanie de chaque enfant de Dieu le gardera du cavalier au cheval de couleur pâle et le conduira avec le Cavalier au cheval blanc, qui vient en ce temps de la fin et qui se nomme « la Parole de Dieu » ; et Il a sur Sa cuisse et sur Son vêtement « Roi des rois et Seigneur des seigneurs » écrit.

C'est Celui-là que suivront ces corps théophaniques et les propriétaires de ces corps ou esprits théophaniques. Ils suivront le Cavalier au cheval blanc, de la bouche de qui sort « une épée aiguë, pour frapper toutes les nations ». C'est-à-dire que le Message de ce temps de la fin, le Message qui correspond à la troisième dispensation, en sort. Et ce Message sort de la bouche de celui qui vient sur ce cheval blanc ; et il en sort pour la bénédiction des enfants de Dieu, mais pour le jugement du royaume des Gentils.

*Imprimé à Porto Rico*

ÉTUDE BIBLIQUE #207 – DIMANCHE 29 MAI 2022

## **THÈME : LE MYSTÈRE DU CHEVAL BLANC DE L'APOCALYPSE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 24 août 1997*

*(Troisième activité)*

*Pachuca, Hidalgo, Mexique*

### **Écriture de base : Apocalypse 19:11-16**

## **LA LUMIÈRE DE L'ORIENT ET DE L'OCCIDENT**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 19 novembre 2000*

*Asunción, Paraguay*

Tout doit être, d'abord, symbolisé des différentes façons dont Il désire le symboliser ; comme Il a symbolisé la Première Venue de Christ et Son Œuvre de Rédemption : Il l'a symbolisée dans l'Ancien Testament dans des fêtes, dans des sacrifices et aussi dans les prophètes.

Et maintenant, la Seconde Venue de Christ est reflétée et est symbolisée dans les anges messagers. Celui en qui elle s'est reflétée, s'est symbolisée le plus, c'est le révérend William Branham. C'est pour cela que nous le trouvons apparaissant dans des songes et dans des visions qu'il a eus (et, aussi, que d'autres personnes ont eus), nous le trouvons monté sur un grand cheval blanc, géant, militaire, et habillé en chef indien ; cela parle de la Venue du Cavalier au cheval blanc d'Apocalypse 19, qui a sur Son vêtement « Roi des rois et Seigneur des seigneurs » écrit.

## LA TRAJECTOIRE DU TRÔNE DE DIEU

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 31 décembre 2000*

*Cayey, Porto Rico*

Et, maintenant, nous avons aussi les messagers comme des trônes de miséricorde d'âge en âge. Mais, pour le Dernier Jour, Christ (lequel a été dans Ses messagers, qui ont été des trônes de miséricorde, lesquels ont reflété et à travers lesquels s'est reflété le Trône de Dieu céleste et la miséricorde de Dieu étendue depuis le Trône céleste), Christ au Dernier Jour, sur Son trône-messager de l'Âge de la Pierre Angulaire, Il sera premièrement sur ce trône comme un trône de miséricorde ; mais, après que le Corps Mystique de Christ aura été complet, que le tout dernier des élus sera entré, après, il deviendra un trône de jugement, lequel reflétera le Trône de Jugement céleste et reflétera tout ce qui sera manifesté et prononcé depuis le Trône céleste, quand il n'y aura plus de Sang sur le Trône céleste, ce sera déjà un Trône de Jugement.

Et, par conséquent, le trône humain comme messager où Christ sera manifesté au Dernier Jour (qui commence, d'abord, comme un trône de miséricorde dans l'Âge de la Pierre Angulaire), après, quand il n'y aura plus de Sang sur le Trône de Dieu dans le Ciel (parce que Christ se sera déjà levé du Trône d'Intercession), alors le trône humain de Christ sera un trône de jugement.

Par conséquent, depuis ce trône humain, Christ prononcera tous les jugements divins qui doivent venir sur la race humaine ; et, ainsi, on prêchera, proclamera, le jour de la vengeance de notre Dieu : depuis un trône humain dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, qui est l'Âge du Trône de Jésus-Christ.

C'est là que sera le trône humain de Jésus-Christ, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, d'abord comme trône de miséricorde, pendant que Christ est sur le Trône d'Intercession, assis y faisant intercession ; mais quand Il se sera levé du Trône de Miséricorde, la Chaise de Miséricorde sur le Trône de Dieu, alors le Trône de Dieu dans le Ciel deviendra un Trône de Jugement ; et le jugement divin sortira de ce Trône.

Et depuis le trône humain de Christ sera ensuite prononcé tout ce qui sera prononcé par Dieu depuis Son Trône de Jugement dans le Ciel. Tout sera prononcé par le trône humain de Jésus-Christ, qui deviendra un trône de jugement, à travers lequel Christ annoncera le jugement divin qui viendra sur la race humaine.

Maintenant, nous pouvons voir le Trône de Dieu dans Sa trajectoire, nous pouvons voir comment ce sera dans l'éternité : il sera dans la Nouvelle Jérusalem.

Mais maintenant nous l'avons vu dans l'être humain, dans l'âme de l'être humain : l'âme de l'être humain. Et, maintenant, nous l'avons vu dans l'Église de Jésus-Christ : un trône de miséricorde durant les différents âges. Et, en ce temps de la fin, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, le trône de miséricorde deviendra un trône de jugement ; par conséquent, l'Âge du Trône, qui est l'Âge de la Pierre Angulaire, deviendra un âge qui prononcera le jugement divin. Mais, d'abord, il prononce la miséricorde divine, pour que tout être humain ait la possibilité de repentance et de pardon de ses péchés et de salut.